

Zytlos 2023- Ein Jahr von Aufbruch und Hoffnung

Es war allen Mitwirkenden bewusst, dass dieses Jahr über Sein und Nichtsein des Zytlos entscheiden wird. 2017 startete das Projekt, überstand so manche Umwege wie auch Corona und wurde stetig verlängert. Doch dieses Jahr würde die Entscheidung fallen, ob das Projekt Zytlos auslaufen oder es eine Chance für ein längerfristiges Wachstum erhalten würde. Hoffnung, Gebete, Vertrauen, Glück und viel Arbeit liessen den Herzenswunsch in Erfüllung gehen: Ab 1.1.2024 sollte das Zytlos eine Institution werden. Ein Traum wurde wahr! Diesen Meilenstein war nur in Zusammenarbeit ganz vieler Menschen zu erreichen. Für jedes Mitwirken im Vorder- und Hintergrund, jedes gute Wort und jede wohlwollende Geste sagen wir von Herzen DANKE. Ohne all dieses Zusammenwirken hätten wir es nicht geschafft.

Das Zytlos-Jahr 2023 war geprägt und belebt von vielfältigen Angeboten wie Uszyt, Meditation, Friday-Konzerte, Give&Take-Veranstaltungen, KreativTisch, Flohmi&Kunst, Openair Enge und Yoga. Ein weiteres wichtiges Angebot war die Gastrodiakonie, die jeweils von Dienstag bis Freitag ein offenes Ohr hatte für die Menschen in unserer Stadt.

Den Rahmen für hunderte Begegnungen gestaltete das Kafi Zytlos, welches unermüdlich seine Produkte verbesserte und für viele Menschen zu einer Oase mitten in der Stadt Zürich wurde. Hier finden Schüler:innen einen Platz zum Lernen, Geschäftsleute einen Coworking Space, Eltern mit ihren Kindern Raum zum Verweilen und alle Generationen einen Ort der Begegnung, des Austauschs und des Ausruhens.

Wir freuen uns sehr, weiterhin mit unserem Angebot eine inspirierende Oase für Menschen in der Stadt Zürich zu sein!

Friday-Konzert:

